

Presse-Info Wildschönau

3. April 2023

Wildschönau im Wander-Modus: Die Markbachjochbahn fährt von Mai bis Mitte Oktober

(Wildschönau) Sie steht schon in den Startlöchern für den Sommer: Die Wildschönauer Markbachjochbahn. Nach kurzer Revisionszeit nimmt sie am 6. Mai ihren Betrieb wieder auf und läuft dann kontinuierlich bis 16. Oktober. Damit ist sie eine der am längsten laufenden Aufstiegshilfen der Region. Von der Talstation in Niederau chauffiert die Gondelbahn Wanderer und Ausflügler in wenigen Minuten auf den Gipfel des Markbachjochs (1500 m). Wer eher gemütlich unterwegs ist, besucht die kleine Bergkapelle, beobachtet die Gleitschirmflieger, die hier immer beste Bedingungen vorfinden, oder kehrt auf einer der nahegelegenen Almen ein. Tipp für Wanderer mit Ausdauer: Der neu ausgewiesene Wildschönauer Höhenweg führt von hier auf einer Länge von 14,5 Kilometern in den hintersten Winkel des Hochtals. Nach rund 700 Höhenmetern und sechs Stunden reiner Gehzeit erreicht man die Schönangeralm mit Gasthaus und Schaukäserei und kann sich guten Gewissens durch die breite Palette Wildschönauer Schmankerl kosten. Zurück zum Ausgangspunkt geht es mit dem Wanderbus. Dafür bezahlen müssen Übernachtungsgäste übrigens nicht: Bus- sowie Bergbahnfahrten sind in der Wildschönau Card, die Urlauber bei ihrer Ankunft ausgehändigt bekommen, bereits enthalten.
www.wildschoenau.com